



PRESSEMITTEILUNG

2. April 2025

Harald Kühn: Kulturfonds Bayern unterstützt den Kulturverein Murnau

„Ich freue mich, dass der Kulturverein Murnau zur Durchführung einer Konzertreihe zum Gedenken an Emanuel von Seidl eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 12.900 Euro erhält.“, erklärt der Landtagsabgeordnete Harald Kühn nach der heutigen Sitzung des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzfragen, in dem über die Mittel des Kulturfonds Bayern für das Jahr 2025 im Bereich Kunst beraten und entschieden wurde.

Der berühmte Münchner Architekt Emanuel von Seidl (1856-1919) prägte auch den Markt Murnau mit unverkennbarer Gestaltungskraft. Seidl erbaute hier mehrere Landhäuser im Heimatstil, legte einen Landschaftspark an und ließ die Fassaden von Unter- und Obermarkt farbig bemalen - bis heute eine Attraktion für Besucher aus aller Welt.

Um dem kulturellen Leben in allen Landesteilen zusätzliche Impulse zu geben, hat die Bayerische Staatsregierung im Jahr 1996 den Kulturfonds Bayern geschaffen. Aus Mitteln des Kulturfonds werden seither jedes Jahr weit über hundert innovative Projektideen und Kulturprojekte in ganz Bayern gefördert.

**Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München**

**Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333**

**Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg**

**Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723**

**harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de**